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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Monte Mor dá sequência em
desassoreamento como importante

medida para o enfrentamento
de inundações no município

O desassoreamento e a
abertura de calha continuam
no Córrego Central, região
próxima à Rodoviária e bairro
Jardim Santa Izabel, em Mon-
te Mor. Em 10 dias trabalha-
dos foram retirados cerca de

5.200 m³ de sedimentos. Os
impactos positivos já puderam
ser sentidos pela população
que mora e frequenta a região,
tendo em vista que na última
grande chuva registrada na
sexta-feira, dia 03 de novem-

bro, não houve apontamento
de alagamento no local. As
ações que englobam o desas-
soreamento, bem como os
maquinários e profissionais
envolvidos, fazem parte do
programa do Governo do Es-

tado de São Paulo, o qual foi
implementado pelo Departa-
mento de Água e Energia Elé-
trica (DAEE) - Rios Vivos. A Se-
cretaria Municipal de Meio Ambi-
ente e Agricultura solicitou e pro-
videnciou a documentação exi-

gida pelo Programa e com êxi-
to foi atendida a reivindicação,
e assim o município começou
a ser contemplado com as
ações. Segundo a Secretaria
de Meio Ambiente e Agricultu-
ra de Monte Mor, os trabalhos

avançam no município dando
sequência ao compromisso da
atual administração do Prefei-
to Edivaldo Brischi, que tem
como propósito o cumpri-
mento das demandas neces-
sárias para a população.

Residencial Parque do Café, em Monte Mor recebe
obras em trecho de rua com solo comprometido
A Secretaria de Planeja-

mento e Obras de Monte Mor,
por meio de sua equipe de ma-
nutenção de vias, deu início
nesta quinta-feira (09), na
obra de reparo do afundamen-

to na rua Hum, do bairro Resi-
dencial Parque do Café, em
Monte Mor, após a Sabesp
(Companhia de Saneamento
Básico do Estado de São Pau-
lo) ter executado restauros no

local. No local estão sendo re-
alizados serviços de prepara-
ção do solo prejudicado pelo
afundamento do leito carroçá-
vel, através do trabalho má-
quinas, além da reconstrução

da caixa de captação de águas
pluviais, para logo após a Se-
cretaria efetuar os serviços de
conclusão com o recape da
área reparada. Segundo a
Secretaria de Planejamento e

Obras de Monte Mor, as fortes
chuvas que atingiram o muni-
cípio contribuíram para que a
situação se agravasse, porém
a pasta segue dando sequên-
cia ao compromisso da atual

administração do Prefeito Edi-
valdo Brischi, que tem como
propósito o cumprimento
das demandas necessárias
para a população, realizando
os reparos na área afetada.
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Professor Adriel requer
políticas inclusivas para

mulheres jovens e adolescentes
Brasa & Viola
reúne artistas
e agita público
presente no
Shopping
Iguatemi em
Campinas

De olho nos indicadores
da ONU para Monte Mor o
Vereador Professor Adriel,
realizou na última sessão
ordinária da Câmara dos
Vereadores de Monte Mor
proposituras que chamam a
atenção pe la  busca  de
igualdade de gênero no mu-
nicípio, um dos 17 Objetivos
de Desenvolvimento Susten-
tável a igualdade de gênero
obteve pontuação muito bai-
xa na medição da Organiza-
ção das Nações Unidas
(ONU) para Monte Mor, e
pensando em combater a
deficiência detectada nos in-
dicadores da entidade inter-
nacional Professor Adriel
protocolou indicação reque-
rendo do poder executivo
montemorense o desenvol-
vimento  de política de cota
de gênero e faixa etária,
para a seleção de currícu-
los das vagas de Posto de
Atendimento ao Trabalhador
- PAT, no município de Mon-
te Mor, considerando o In-
dicador nº 5, dos Objetivos
de Desenvolvimento Susten-
tável - ODS, que versa so-
bre igualdade de gênero.

Alcançar a igualdade de
gênero corresponde ao 5° dos
Objetivos de Desenvolvimento

Sustentável (ODS) cria-
dos pela Organização das
Nações Unidas (ONU) para
cumprir com os acordos fei-
tos na Agenda 2030. Seu
princípio consiste em "al-
cançar a igualdade de gêne-
ro e empoderar todas as
mulheres e meninas".

Em 2019, conforme o
Fórum Econômico Mundial,
o Brasil ocupava a 92ª posi-
ção em um ranking que
mede a igualdade entre ho-
mens e mulheres num uni-
verso de 153 países. As mu-
lheres brasileiras estão sub-

representadas na política, têm
remuneração menor, sofrem
mais assédio e estão mais
vulneráveis ao desemprego.

Conforme o relatório, na
área trabalhista, a diferen-
ça salarial é decorrente do
baixo número de mulheres
em cargos gerenciais e tam-
bém de outros fatores, como
congelamento de salários e
menor participação na for-
ça produtiva.

Embora haja avanços e
uma ampliação da participação
feminina em todas as esferas,
mas ainda há muitos obstácu-
los a superar para que a
igualdade promulgada em
lei seja plenamente efetiva
na sociedade, uma vez que
alcançar as metas desse
Objetivo de Desenvolvimen-
to Sustentável deve ser pri-
oridade em todo o mundo.

Com isto acaba refletindo
na esfera da população como

um todo, inclusive em Monte
Mor, considerando que o mu-
nícipio se encontra enfrentan-
do grandes desafios, como
mostra na foto abaixo:

O pedido de uma política
de cotas as mulheres feito pelo
vereador mira esse público entre
os 16 e 24 anos numa tentativa
de envolver no mercado de tra-
balho este público jovem do
sexo feminino que está em um
estado de alerta segundo os da-
dos da ONU para o município.

Semelhantemente ao pe-
dido de cotas para mulheres
entre 16 e 24 anos em relação
as oportunidades de trabalho
no Posto de Atendimento ao
Trabalhador, Adriel também
requereu, via ofício, a mesma
política na composição das
vagas em cursos de especi-
alização promovidos pela
Prefeitura em parceria com
o SEBRAE e demais compo-
nentes do sistema S.

Com a excelência de mais
de 20 anos realizando eventos
e shows no interior do Estado
de São Paulo, a Multi Produto-
ra trouxe para a cidade de
Campinas, no último final de
semana, o evento "Brasa &
Viola Campinas". A festa, que
aconteceu no estacionamento
do Shopping Iguatemi, se des-
tacou pela estrutura e qualida-
de nas bebidas e dos cortes
de churrasco com carnes no-
bres e exóticas, além de um
time de artistas de primeira.

"Conseguimos reunir num
mesmo evento várias paixões
do brasileiro como churrasco,
bebida e muita música boa.
Realizamos um evento para
toda a família, que veio des-
frutar de uma tarde prazero-
sa com muita segurança e en-
tretenimento", comentou Esté-
fano Bespalec Junior, CEO da
Multi Produtora.

Paixão nacional, o delicio-
so churrasco é unanimidade
quando se trata do paladar do
brasileiro. Totalizando oito ho-
ras de festa open bar e open
food a cantora Bruna Viola,
além de Otávio & Raphael, DJ
Felipe e Banda Vaka Loka
comandaram a galera pre-
sente com muita música boa
e que marcaram gerações.
O público também desfrutou

dos serviços de tatuagem,
massagem, touro mecânico,
entre outras atrações.

Desde o lançamento da
festa, em 2019, esta é a quar-
ta edição realizada do "Brasa
& Viola", que nasceu da ideia
de duas amigas, a empresá-
ria Thereza Rissi (Tetê) e a
artista Bruna Viola, ambas
apaixonadas por churrasco,
pescaria e música sertaneja.
O evento, que tem o nome ins-
pirado na violeira, é uma união
de música, boa gastronomia e
entretenimento para toda a
família. Além de valorizar a
essência sertaneja, cultura tão
presente no Brasil.

MULTI PRODUTORA – Há
mais de 20 anos atuando no
mercado do show business, a
Multi Produtora, localizada na ci-
dade de Campinas, interior do
Estado de São Paulo, já promo-
veu centenas de shows dos mais
diversos gêneros musicais, além
de também gerenciar e poten-
cializar a carreira de diversos
artistas. Pitty, CPM 22, Dilsi-
nho, Planta & Raiz, Detonau-
tas, Priscilla Alcantara, Marce-
lo D2, entre tantos outros são
alguns dos importantes nomes
da cena musical que já se
apresentaram sobre a chance-
la da Multi Produtora.

Crédito: RT Imagens

Manuela & Valentine e Fábio Jr.
se apresentam em Indaiatuba
As gêmeas sertanejas

Manuela & Valentine se apre-
sentarão no próximo sábado
(11), a partir das 20h, no Clu-
be 9 de Julho, em Indaiatuba,
cidade do interior do Estado de
São Paulo. Na mesma noite,
mês que celebra mais um ano
de vida, o cantor e compositor
Fábio Jr. promete encantar o
público presente com um lin-
do show. O evento tem a apre-
sentação do Grupo Best Busi-
ness e Daisho Restaurante. A
realização da festa é da Har-
monia Buffet & Eventos.

Estão disponíveis para o
público quatro tipos de ingres-
sos: Terras de San Marino,
Terras de Oride, San Diego
Residencial Resort e Residen-
cial e Comercial Jardim Boa
Esperança. Os ingressos po-
dem ser adquiridos pelo site
da Quero 2 Ingressos https://
quero2ingressos.com.br/
events/jantar-especial-com-
f a b i o - j r - c l u b e -
916082023011848, ou nos
pontos físicos, em Indaiatuba,
na Daisho Restaurante e LE-
PAP Papelaria.

MANUELA & VALENTINE
– Naturais de Santos, litoral
paulista, as irmãs Antonella e
Vallentyne desde muito cedo
já sabiam que queriam brilhar!
Aos oito anos de idade ingres-
saram no mercado artístico
nas passarelas, como mode-
los mirins. Mas foi na música
que as irmãs se encontraram
e ali nascia a dupla Manuela &
Valentine, que posteriormen-
te abriam desfiles de moda
como São Paulo Fashion Week
Kids e eventos da agência Vo-
gue.

Em 2017 elas gravaram o
primeiro EP da carreira, pro-
duzido no estúdio JBL Music
em Goiânia/GO, com destaque
para a canção "Olhar do amor".
A dupla se apresentou em di-
versos estados brasileiros,
participou do programa Raul
Gil do SBT, Ritmo Brasil na
RedeTV!, além de diversos
outros programas. Recente-
mente foram calouras na pri-

meira edição do dominical
"Canta Comigo Teens", na Re-
cord TV.

Em 2019 outro grande
marco: Manuela & Valentine
subiram ao palco da Festa do
Peão de Boiadeiro de Barretos,
principal rodeio do Brasil e so-
nho de todo cantor sertanejo!
As irmãs colecionam também
participações em shows de
artistas renomados como Zezé
di Camargo, Marcos & Belutti,
Felipe Araújo, Gustavo Mioto,
Simone & Simaria, Maiara &
Maraisa, (grandes inspirado-
ras da dupla), e a saudosa
Marília Mendonça.

FÁBIO JR. – Cantor,
compositor, ator e apresen-
tador, Fábio Jr. é consagra-
do por todo país por sua
versatilidade. Romântico e
dono de uma voz singular, o
astro possui mais de 30 tra-
balhos em sua discografia e
dá tom a canções que mar-
cam histórias e atravessam
gerações. Considerado um
dos principais nomes da
música nacional de todos os
tempos, Fábio Jr. nasceu na
cidade de São Paulo e ain-
da menino começou a dar
os primeiros passos da car-
reira em programas infan-
tis. Na década de 70, arris-
cou o mercado musical da-
quela época, no qual canto-
res brasileiros cantavam em
inglês e tinham nomes es-
trangeiros.

No ano de 1974, lançou
seu primeiro disco. Já em
1976, começou a trabalhar
como ator e dois anos depois
sua conhecida música "Pai" foi
escolhida tema de abertura de
novela. Desde então, Fábio Jr.
tem registrado sua marca
emplacando vários sucessos
em diversas novelas, a exem-
plo de "Alma Gêmea" no fo-
lhetim homônimo, "Só você"
em Por Amor, "Esqueça" - For-
get Him em A Viagem, "Vida"
em Top Model, "Fêmea" em
"Perigosas Peruas", "Eu nun-
ca estive tão apaixonado" em
Explode Coração e "Enrosca"

em Império. Com um carisma
inigualável e uma carreira bri-
lhante, ele segue encantando
e emocionando o público na
vida e nos palcos com sua
musicalidade.

PONTOS DE VENDAS
DAISHO RESTAURANTE
Avenida Coronel Antônio

Estanislau do Amaral, 320 -
Jardim Juliana - Indaiatuba/SP.

LEPAP PAPELARIA SHOP-

PING PARQUE MALL
Rua das Orquídeas, 803 -

Centro - Indaiatuba/SP.
SERVIÇO
Evento: Show Fábio Jr. e
Manuela & Valentine
Data: 11 de novembro
Horário: 20h
Local: Clube 9 de Julho -
Avenida Presidente Vargas,
2000 - Vila Homero - Indai-
atuba/SP.
Mais informações: (19)
3328 2785

Pq. Socioambiental
Remanso das Águas recebe

mutirão de zeladoria

A Prefeitura de Hortolân-
dia continua as ações para
melhorias e manutenção em
uma das principais áreas pú-
blicas de lazer da cidade, o
Parque Socioambiental Re-
manso das Águas, localizado
na região do Jardim Carmen
Cristina. Equipes estão distri-
buídas no local para realizar a
poda do mato em toda a ex-
tensão do espaço. A área cos-
tuma receber, principalmente
aos feriados e finais de sema-
na, um grande número de pes-
soas que utilizam o parque
para encontros entre amigos
e familiares, além da prática
esportiva. Recentemente, o
Remanso das Águas recebeu
a pintura de 1.200 metros na
ciclovia, trabalho que contribui

com o conceito de desenvolvi-
mento inteligente e sustentá-
vel que acontece na cidade.

Outras áreas da cidade
também recebem zeladoria

A poda do mato foi inten-
sificada, durante a semana,
em áreas verdes da Vila Real,
Jardim Terras de Santo Antô-
nio, entre os jardins São Se-
bastião/Interlagos e no espa-
ço público próximo ao Fórum
Municipal. No Jardim Amanda,
a ação segue nos canteiros
centrais das avenidas, além da
avenida Brasil, onde o disposi-
tivo está sendo revitalizado. Na
região central, a poda do mato
foi concluída, assim como nas
áreas internas e externas das
unidades de saúde dos jardins
das Figueiras e Santiago.



PÁGINA 3SEXTA-FEIRA | 10 | NOVEMBRO | 2023

"Pelo acesso às
informações que são
direito dos cidadãos".

Querido leitor,
A grande maioria dos tra-

balhadores contribuem para o
INSS, sem qualquer informa-
ção sobre o destino dos valo-
res recolhidos ao órgão previ-
denciário ou sobre seus direi-
tos aos benefícios, dentre eles
a aposentadoria.

É muito comum que eles
questionem sobre quantos
anos precisam contribuir para
se aposentar. É daí que nasce
a importância da informação!

É essencial que o trabalha-
dor segurado do INSS, faça um
planejamento previdenciário
para entender e prever o va-
lor e o melhor momento da
sua aposentadoria.

Essa análise trará seguran-
ça para tomar a melhor decisão
sobre o tempo e forma de con-
tribuição para o INSS.

Isso porque, com a refor-
ma previdenciária, muitas re-
gras foram alteradas, incluin-
do os cálculos do benefício,
idade mínima e tempo de con-
tribuição.

Ao elaborar o seu plane-
jamento previdenciário, é pos-
sível que o trabalhador orga-
nize o tempo e valor das con-

tribuições da melhor forma
possível, evitando futuros pre-
juízos, bem como contribui-
ções em excesso ou desneces-
sárias.

O planejamento previden-
ciário é elaborado por profis-
sional advogado (a) especia-
lista em direito previdenciário.
O profissional elaborará um
parecer jurídico com todos os
possíveis e melhores caminhos
a serem seguidos, em busca
da melhor e mais vantajosa
aposentadoria.

Querido leitor, não deixe
para se preocupar com essas
questões quando estiver na
terceira idade e próximo da
sua aposentadoria, pois você
pode ter criado expectativas
que facilmente serão frustra-
das, em especial pelo baixo
valor do seu benefício.

Portanto, fica aqui a dica
para que os trabalhadores con-
tribuintes do INSS procurem
um (a) advogado (a) de sua
confiança e solicite o seu pla-
nejamento previdenciário. É
possível garantir que o gasto
com a emissão do parecer ju-
rídico, será o seu melhor in-
vestimento para o futuro.

Nathalia Baron ganha destaque
nos palcos e projeta novos
passos na carreira artística

Empresária, influenciado-
ra, produtora, compositora e
cantora. Todas essas atribui-
ções, juntos com o carisma e
o talento, fazem com que Na-
thalia Baron ganhe cada vez
mais destaque no cenário artísti-
co. Natural de Campinas, cidade
do interior do Estado de Paulo,
Nathalia aprendeu desde cedo
o que é ter responsabilidade e
comprometimento na vida.

Desde pequena, Nathalia
compõe e canta em várias fes-
tas e eventos do interior pau-
lista. Atualmente, com um re-
pertório eclético, tem se apre-
sentando no mesmo palco de
artistas consagrados da músi-
ca popular brasileira como
Raça Negra, Roupa Nova, Ti-
tãs, Jota Quest, entre tantos
outros. Suas apresentações
tem sido de sucesso com o
público, que tem gostado das
performances da cantora, que
conta com banda com excelen-
tes músicos e bailarinos para
trazer ainda mais entreteni-
mento em seus shows.

Nathalia já trabalhou como
apresentadora em um progra-
ma de TV na emissora VTV.
Mostrando suas habilidades e
conhecimento também como
repórter, ela entrevista diver-
sos artistas em eventos realiza-
dos pela NDB Produções, sempre
batendo um papo leve e descon-

Lais Giovanetti - advogada previdenciária e professora universitária

Felipe Rocha, foi professor na rede pública estadual, administra-
dor de empresas e acadêmico de direito.
Instagram: felipesantosrocha551
Instagram: almanaraecamposadvogados

traído para falar de carreira, cu-
riosidades e novos projetos.

Em uma dessas entrevis-
tas, Nathalia fez uma palhinha
com o Roupa Nova no cama-
rim, fazendo um dueto com os
meninos da banda. Ricardo
Feghali, na ocasião, falou que
a chamaria para a participa-
ção de um DVD da banda.

"O Péricles, que é um can-
tor e ser humano incrível, uma
vez me disse: "Não pule eta-

pas". E isso ficou na minha
mente. Acredito que com de-
dicação, estudo, empenho e
fazendo a lição de casa direi-
tinho, conseguimos chegar
onde almejamos. Nada vem
fácil e por isso, é preciso ba-
talhar muito", disse a artista.

Vale destacar também,
seu trabalho como influencia-
dora. Nathalia faz parcerias
com marcas de roupa, hotela-
ria e gastronomia em suas re-

des sociais, incluindo marcas
famosas como o famoso Es-
senza Hotel, em Jericoacoara/
CE, e a marca de vestidos
Majesté. "É uma vertente que
gosto de trabalhar e tenho um
ótimo relacionamento com as
marcas parceiras", comentou.

Para conhecer um pouco
mais dos trabalhos e parceri-
as de Nathalia Baron, acesse
https://www.instagram.com/
nathalia_baron/

Hortolândia e Sesi assinam
termo de cooperação pedagógica
Medida beneficiará mais de 11 mil crianças em fase de alfabetização, nas escolas da Prefeitura
A Prefeitura de Horto-

lândia acaba de firmar ter-
mo de cooperação com o
Sesi (Serviço Social da In-
dústria) na área da educa-
ção. O documento foi assi-
nado, na tarde desta quar-
ta-feira (08/11), no Paço
Mun ic ipa l  "Pa lác io  das
Águas", no Remanso Cam-
pineiro. Além do prefeito
José Nazareno Zezé Gomes,
participaram da reunião o
diretor de Centros de Ativi-
dades do Sesi, Pedro Luiz
Caliari; o coordenador de
relacionamentos com a In-
dústria e a Comunidade, Ma-
theus Mendes; e o secretário
de Educação, Ciência e Tecno-
logia, Fernando Moraes.

"A Educação é o pilar
mais importante da socieda-
de e em Hortolândia ela é
tratada com muita serieda-
de. Este importante convê-
nio com o Sesi é para o de-
senvolvimento de curso de
capac i tação para nossa
equipe gestora e fortaleci-
mento da nossa rede muni-
cipal. Esse é um dos convê-
nios e nossa expectativa é
poder firmar outras parce-
rias com o Sesi. A união de
esforços faz a diferença e
quem ganhará são os nossos
alunos", afirmou o prefeito.

Para o secretário Fer-
nando Moraes, essa parce-
ria é de extrema importân-
cia pois a formação dos pro-

fissionais em educação é
prioridade para a gestão
municipal. Na avaliação do
Sesi, "Hortolândia é um
município importante em
nossas parcerias e a ideia
do Par (Programa Alfabeti-
zação Responsável) é trazer
para os professores alfabe-
tizadores instrumentos para
auxiliar a alfabetização na
idade certa", ressalta o di-
retor Pedro Caliari.

Segundo o diretor de
Departamento de Pedagogia
e Formação Continuada, Apa-

recido Donizeti Chagas de Fa-
ria, a cooperação permitirá
o oferecimento de formação
continuada para a Alfabetiza-
ção e Letramento de crianças,
auxiliando na garantia de
aprendizagem e boas práticas
pedagógicas que efetivamen-
te possam garantir e ampliar
a alfabetização. Caberá ao
Sesi disponibilizar formadores
e material da Formação de
professores(as) do Jardim I,
II, 1°e 2° Ano e à Secreta-
ria de Educação, Ciência e
Tecnologia organizar os

agrupamentos e locais para
a formação. A formação, com
30 horas de duração, prevê 16
encontros presenciais e 14
aulas remotas. Participarão da
formação os coordenadores
pedagógicos de Educação In-
fantil, Ensino Fundamental e
Equipe Pedagógica do CFPE
(Centro de Formação dos Pro-
fissionais em Educação) "Pau-
lo Freire". A medida benefici-
ará 80 coordenadores pedagó-
gicos, 473 professores e
11.069 crianças matriculadas
em escolas municipais.

Hortolândia recebe mais dois profissionais de
saúde do programa federal "Mais Médicos"

Hortolândia ganha um im-
portante reforço profissional na
rede pública de saúde. O municí-
pio recebeu mais dois médicos
generalistas selecionados pelo
programa "Mais Médicos", do
governo federal. Eles começaram
a trabalhar nesta quarta-feira
(08/11). Com a vinda desses
dois médicos, Hortolândia com-
pletou as 11 vagas que foram
abertas pelo programa. Os
primeiros nove profissionais
selecionados chegaram à cida-
de em julho deste ano.

Uma das novas profissionais
que começou a atender na UBS
(Unidade Básica de Saúde) Aman-
da I, nesta quarta-feira, é Elia

Peralta Ortiz. A médica está feliz
em iniciar seu trabalho na unida-
de. "A sensação é que parece que
acabei de me formar. Estou ani-
mada em atender a população.
Trabalhar em UBS é uma grande
experiência porque cada região
da cidade é diferente, com ca-
racterísticas próprias", conta a
profissional.  Nascida em Cuba,
onde se formou em medicina,
Elia destaca que a UBS tem um
espaço bem organizado. "A uni-
dade é ampla. A começar pela
recepção, que é acolhedora e
abraça as pessoas logo na en-
trada quando elas chegam", elo-
gia a médica. De acordo com a
coordenação da UBS Amanda I,

a unidade atende, em média, em
torno de 200 pessoas por dia.

CAPACITAÇÃO – Além
de receber novos profissionais,
Hortolândia teve papel de desta-
que na formação dos médicos
selecionados pelo programa. A
convite do Ministério da Saúde,
o SAMU de Hortolândia minis-
trou uma capacitação sobre
Suporte Básico de Vida para
1.040 profissionais de saúde
selecionados pelo programa
em evento realizado em Bra-
sília, em agosto.

MAIS MÉDICOS  – Horto-
lândia deverá receber mais mé-

dicos em breve. De acordo com
a Secretaria de Saúde, está pre-
vista a vinda de mais seis médi-
cos generalistas para atuar no
município.  A vinda desses pro-
fissionais será viabilizada por
meio de um novo modelo do pro-
grama "Mais Médicos", ao qual
Hortolândia já fez a adesão. Esse
modelo, instituído pelo gover-
no federal e denominado "Co-
participação", estabelece que
metade do valor do salário pago
aos médicos seja arcado pelo go-
verno federal e a outra metade
pelo município. De acordo com
a Secretaria de Saúde, a chega-
da desses novos médicos deve
ocorrer até o fim deste ano.

Profissionais de saúde de
Hortolândia têm formação

sobre saúde do homem
Convencer o público mas-

culino a mudar comportamen-
tos arraigados que beneficiem
a saúde é uma tarefa difícil,
mas que precisa ser feita. É
por isso que a Prefeitura de
Hortolândia promoveu uma
capacitação sobre saúde do
homem, nesta terça-feira (08/
11). A atividade teve a partici-
pação de cerca de 60 profissi-
onais da rede pública de saú-
de, dentre enfermeiros, técni-
cos de enfermagem, médicos
e psicólogos.

A formação mostrou aos
profissionais estratégias a se-
rem trabalhadas com pacien-
tes masculinos. O objetivo é

sensibilizá-los sobre a impor-
tância de cuidados com a saú-
de, realização de exames pre-
ventivos, e assim quebrar a
resistência e o receio arraiga-
dos que os homens têm de
procurar ajuda médica. A ca-
pacitação foi ministrada pela
Secretaria de Saúde por
ocasião da campanha No-
vembro Azul que visa cons-
cientizar os homens sobre o
Câncer de Próstata. Tam-
bém para marcar a campa-
nha, a Ponte da Esperança
(Ponte Estaiada) e o Paço
Municipal estão com ilumi-
nação noturna especial na
cor azul durante este mês.
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Estamos atendendo
na unidade 2 do

Sistema de Avaliação da Educação Básica começa
em Monte Mor, com aplicação de avaliações

Na manhã desta quarta-
feira, dia 08 de novembro,
iniciaram nas escolas muni-
cipais de Monte Mor, as apli-
cações das avaliações do
SAEB (Sistema de Avaliação
da Educação Básica), para
os estudantes dos 5º ano,
dos Anos Iniciais e dos 9º
ano, dos Anos finais do En-

sino Fundamental. As primei-
ras escolas a participarem do
exame foram a EM Miguel Jal-
but, no Jardim Paulista, e a EM
Vista Alegre, no Jardim Fortu-
na.  O Sistema de Avaliação
da Educação Básica (SAEB) é
um conjunto de avaliações
externas que permite avali-
ar a qualidade, a equidade

e a eficiência da educação
praticada no país.

Segundo a secretária de
Educação de Monte Mor, San-
dra Bruzon, a atuação dos ges-
tores, professores e profissi-
onais envolvidos com a edu-
cação é de muita dedicação e
afinco. "Todos os dias nossa
equipe como um todo desem-

penha um trabalho valoroso
com o propósito de garantir um
ensino de qualidade aos nos-
sos estudantes, cumprindo
com muito empenho o obje-
tivo da atual administração
do Prefeito Edivaldo Brischi,
que tanto nos apoia", men-
cionou a secretária Bruzon.

Ainda segundo a secre-

tária de Educação, Sandra
Bruzon, é grande a impor-
tância dessa avaliação para
a cidade. "Ela norteia o nos-
so trabalho e aponta onde
estão os pontos fortes e fra-
cos das aprendizagens.
Através desses resultados,
t raçamos metas para o
avanço na melhoria da edu-

cação do nosso município",
completou a secretária de
Educação Municipal, Sandra
Bruzon. As aplicações das ava-
liações do SAEB continuam a
acontecer até o dia 17 de no-
vembro nas escolas munici-
pais, em datas e horários
agendados previamente com
as instituições de ensino.

O momento cultural de
Monte Mor tem sido histórico
em todas as formas do fazer
cultural, da música ao teatro,
da dança ao artesanato, do
folclore ao contemporâneo.
São muitas as apresentações
locais, feitas por iniciativa e
ações da Secretaria de Cultu-
ra e Turismo, e também re-
cebidas de fora, das cidades
v iz inhas de Monte Mor,
como no caso, a peça de

O auditório do Centro Cultural Joaquinzão foi
palco de mais uma grande apresentação teatral,
com a peça "A Princesa Dara e o Sapo Que Fala".

teatro infantil "A Princesa
Dara e o Sapo Que Fala",
realizada pela Cia Kokelinha,
do município de Campinas.

Com sucesso de público, a
peça foi apresentada em Monte
Mor, de forma gratuita, neste
sábado, dia 04 de novembro.
A peça, ambientada em reino
africano, explora, de forma lú-
dica, a representatividade na
realeza e outros temas como:
ecologia, cultura popular e au-

toconhecimento. Tudo com
muita música, já que "A Prin-
cesa Dara e o Sapo Que Fala"
é um musical.

Para o secretário de Cul-
tura e Turismo de Monte Mor,
Marcelo Lírio, todas essas
ações culturais no município,
internas ou vindas de fora, são
enriquecedoras para a cidade
e para seus moradores, já que
fomentam uma forma de sa-
ber e ver um mundo que pode

ser diferente e, quando preci-
so, mudado pelas nossas
ações. "A Princesa Dara e o
Sapo Que Fala" é um bom
exemplo disso, uma releitura.
Ainda para o secretário, tudo
isso é reflexo de uma vontade
política do prefeito Edivaldo
Brischi, que tem valorizado e
incentivado a cultura de forma
muito positiva.

A peça conta uma história
totalmente nova sobre uma
princesa e um sapo falante,
desta vez, muito diferente do
que se vê normalmente, a his-

tória é ambientada em um rei-
no africano, liderado e cons-
truído por mulheres. Isso dá à
peça um foco no protagonis-
mo feminino, negro e africa-
no, buscando incentivar o pú-
blico infantil a buscar mais re-
presentatividades de realeza,
além de abordar temas que en-
volvem ecologia, história, cultura
popular, autoconhecimento e o
poder de se reinventar.

Ao longo do espetáculo,
são executadas músicas auto-
rais, além de uma cantiga de
roda brasileira, também adap-

tada para a peça. O espetácu-
lo "A Princesa Dara e o Sapo
que Fala", produzido pela Cia
Kokelinha, estreou em 2019 e,
durante a pandemia, realizou
uma temporada on-line. Em
2021, os bastidores do espe-
táculo deram origem a um do-
cumentário, que está disponí-
vel no canal da Cia Kokelinha
no Youtube. Em 2023, contem-
plado pelo ProAC, o espetácu-
lo iniciou uma turnê por cida-
des do interior do estado de
São Paulo, chegando em Mon-
te Mor neste final de semana.
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Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Com apoio da Prefeitura de Monte Mor, a 123ª Festa
de São Benedito, evento já tradicional do município,

tem início neste final de semana prolongado
Em seus três primeiros

dias, a Festa de São Bene-
dito, realizada pela Paróquia
Nossa Senhora do Patrocí-
nio de Monte Mor e apoio da
Secretaria de Cultura e Tu-
rismo do município, levou à
praça da Bandeira, no cen-
tro de Monte Mor, a popu-
larmente conhecida praça
São Benedito, shows, comi-
das de quermesse, o famo-
so cuscuz de Monte Mor, ar-
tesanato e muita tradição
cultural e religiosa.

Na sexta-feira, dia 03,
os shows ficaram por conta
da Dupla André & Andrade
e do Cantor Célio Santos, já
tradicional também em sua
relação com a Festa de São
Benedito.  O sábado e o do-

mingo, ficaram por conta da
Secretaria de Cultura e Tu-
rismo de Monte Mor, que le-
vou para o palco a Orques-
tra de Viola Caipira de Mon-
te Mor, no dia 04, e no dia
05, últ imo d ia  de  fes ta
des te  p r ime i ro  f ina l  se -
mana,  o  pro je to  Pr ime i -
r o  Pa lco  -  Ta lentos  de
Nossa Cidade .  O sábado
con tou  t ambém com a
Feira das Artes, projeto
da Secretaria de Cultura e
Turismo, que tem criado
espaços para exposição e
venda de artesanato produ-
zido na cidade.

Segundo o secretário
de Cultura e Turismo de
Monte Mor, Marcelo Lírio,
a 123ª Festa de São Be-

nedito, além da força re-
ligiosa e de antigas tradi-
ções da cidade, é também
um patrimônio da cultura
do município, fomenta a
arte, a gastronomia e a
economia da c idade, já
que são dias onde muita
gente visita a cidade.

A festa termina no pró-
ximo final de semana, com
shows do cantor Jossiel e
do cantor Jair Amaral, no
d ia  10,  sexta- fe i ra ;  do
cantor Lucca Almeida e do
cantor Sabiá, no d ia  11 ,
s ábado ,  ú l t imo  d i a  da
Fes ta .  A  f e s ta  começa
sempre  a  par t i r  das  18
horas,  na praça da Igre-
ja  São  Bened i to ,  cent ro
de Monte  Mor.
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Hortolândia participa da 13ª Conferência
Estadual de Assistência Social

Encontro definirá delegados que representarão a cidade na Conferência Nacional em Brasília, em dezembro deste ano
A Prefeitura de Hortolân-

dia encerra, nesta quinta-fei-
ra (09/11), sua participação na
13ª Conferência Estadual de
Assistência Social. Promovida
pelo Conseas (Conselho Esta-
dual de Assistência Social),
neste ano, em Sumaré, a con-
ferência realizada entre os
entre esta terça e quinta-feira
reuniu cerca de 2 mil delega-
dos representantes das 26
DRADS (Diretorias Regionais
de Assistência Social) vincula-
das à Secretaria Estadual de
Desenvolvimento Social. Hor-
tolândia é representada no
encontro por técnicos de uni-
dades do CRAS (Centro de
Referência em Assistência So-
cial), do CREAS (Centro de
Referência Especializado em
Assistência Social) e pela Se-
cretaria de Inclusão e Desen-
volvimento Social.

A edição deste ano da Con-
ferência Estadual de Assistên-
cia Social tem como tema "Re-
construção do SUAS (Sistema
Único de Assistência Social):
o SUAS que temos e o SUAS

que queremos". Durante a
conferência, coordenadores,
assistentes sociais, diretores
departamentais e usuários dos
serviços assistenciais debate-
ram temas divididos sob cinco
eixos: Financiamento, Controle
Social, Articulação entre seg-
mentos, Serviços, programas
e projetos e o eixo Transpa-
rência de renda. Além de ve-
rificar, propor, conferir e deli-
berar as proposições de polí-
ticas públicas, a conferência
estadual teve por objetivo se-
lecionar os delegados repre-
sentantes de cada DRADS
para a etapa nacional, que
será realizada em Brasília,
entre os dias 05 e 08 de de-
zembro deste ano.

Durante a 13ª Conferên-
cia Estadual, foram apre-
sentados temas como o fi-
nanciamento de serviços e
benefícios socioassistenciais
no SUAS, qualificação e es-
truturação das instâncias de
Controle Social com diretri-
zes democráticas e partici-
pativas, paridade entre go-

verno e sociedade civil, univer-
salização do acesso e integra-
ção da oferta dos serviços e
direitos no SUAS e a impor-
tância do direito à garantia de
renda como proteção social na
reconfiguração do Sistema
Único de Assistência Social.
Todos os temas foram debati-
dos previamente durante a
Conferência Municipal de As-
sistência Social de Hortolân-
dia, promovida pela Prefei-
tura em julho deste ano.

Representaram a Prefeitu-
ra de Hortolândia na 13ª Con-
ferência Estadual de Assistên-
cia Social o diretor do Depar-
tamento de Inclusão Produti-
va da Secretaria de Inclusão
e Desenvolvimento Social,
Amarantino Jesus de Oliveira,
o "Tino", a assessora depar-
tamental, Elielza Nascimento,
a coordenadora do CRAS Jd.
Brasil, Duscinélia de Souza Oli-
veira, os assistentes sociais
Luis Alexandre Rangel e Jane
Cristini Freitas e a inscrita no
CRAS do Jd. Primavera, Solan-
ge Pereira Cardozo.

Rede de Educação da Prefeitura
de Nova Odessa tem aprovação
recorde, aponta pesquisa Indsat

A Rede Municipal de Edu-
cação de Nova Odessa, manti-
da pela Prefeitura, obteve em
outubro um recorde de 75,6%
de aprovação por parte da po-
pulação da cidade. Em um ano,
aprovação da Educação de
Nova Odessa aumentou 28
pontos percentuais (em setem-
bro de 2022, a Rede era apro-
vada por 47,6% dos morado-
res). É o que comprova a mais
recente pesquisa sobre a área
realizada pela empresa Indsat
e divulgada em seu site no úl-
timo dia 25/10.

"A Educação Pública de
Nova Odessa registrou aumen-
to na aprovação do serviço
público em 28% no comparati-
vo com as pesquisas realizadas
há um ano pela Indsat. Os dados
obtidos em outubro deste ano
somam 75,6% de moradores que
aprovam a Educação, mais que
os 47,6% obtidos em setem-
bro de 2022. No resultado atu-
al, os moradores classificam o
serviço com 8% de ótimo e
67,6% de bom", divulgou a
empresa de pesquisas.

Ainda segundo a pesquisa,
"mesmo em relação ao levan-
tamento de julho deste ano
(2023), o avanço da Educação
Pública (de Nova Odessa) é
refletido no aumento de qua-
se 15 pontos percentuais
nos dados obtidos, conside-
rando aprovação de 60,7%
no início do 2º semestre".
"O patamar atual de avalia-
ções positivas representa a
maior soma de ótimo e bom
em um ano de estudos na ci-
dade", acrescenta a Indsat.

Os índices apresentados
pela Indsat consideram mar-
gem de erro de 4,8%, sob
intervalo de confiança de
95%. "Na análise de satis-
fação, a nota da Educação
alcançou novo patamar, che-
gando a 746 pontos Indsat.
Maior nota do serviço nas
pesquisas real izadas em
Nova Odessa, o resultado
está acima da média das
Cidades de Pequeno Porte,
de 727 pontos. O desempe-
nho classifica a Educação
com 'Alto Grau de Satisfa-
ção', indicando o melhor re-
sultado do último ano", fina-
liza a empresa.

REVOLUÇÃO NA EDUCA-

ÇÃO – Desde 2022, a Rede Mu-
nicipal de Ensino mantida pela
Prefeitura de Nova Odessa vem
passando por uma verdadeira re-
volução em termos de infraestru-
tura e materiais, auxiliando o tra-
balho dos professores e garan-
tindo uma Educação de qualida-
de para mais de 5,2 mil crianças
atendidas. É o processo de ado-
ção da chamada "Educação 4.0",
ou "Educação Tecnológica". As
melhorias adotadas pela atual
gestão municipal incluem refor-
mas e melhorias nos prédios de
21 unidades, a compra e instala-
ção de 105 lousas digitais nas
salas de aulas e de internet sem
fio em todas as 26 unidades da
Rede, e o oferecimento de aulas
de robótica aos alunos do 1º e 2º
anos do Fundamental.

Houve ainda a adoção do
aplicativo de aulas online
"Creator4All", a distribuição dos
kits gratuitos de material escolar
anualmente e de dois kits de li-
vros da "Biblioteca em Casa" com
8 livros cada, em 2022 e 2023,
além do kit do Projeto "Palavra
Cantada", de musicalização.

Mais recentemente, a Pre-
feitura também entregou para
cada um dos 5,2 mil alunos de
zero a 10 anos da Rede Muni-
cipal, pela primeira vez na his-
tória, kits de uniformes esco-
lares gratuitos contendo 12
peças de verão e inverno, in-
cluindo tênis personalizado.

Por fim, a partir deste se-
gundo semestre de 2023, está
sendo adotado o "apostilamen-
to" do Ensino Fundamental 1
(turmas do 1º ao 5º ano) de
toda a Rede Municipal de Edu-
cação de Nova Odessa. Os cer-
ca de 3.200 alunos do "Fund
1" da rede pública da cidade,
com idades entre 6 e 10 anos,
já estão recebendo o material

440 tutores 'convocados'
para trazer seus pets

no 2º Mutirão do
Programa de Castração

2023 da Prefeitura
de Nova Odessa

Os 440 tutores que ins-
creveram seus pets na eta-
pa 2023 do Programa Muni-
cipal de Castração e Micro-
chipagem gratuitas de ani-
mais domésticos de famíli-
as carentes e cuidadores
voluntários, promovido pela
Prefeitura de Nova Odessa,
devem ficar atentos ao te-
lefone. Todos estão sendo
convocados para mais um
"mutirão" de cirurgias no
"Castramóvel", que aconte-
ce nesta sexta-feira e sába-
do (10 e 11/11), no bolsão
de estacionamento da Pra-
ça dos Três Poderes, em
frente à Prefeitura.

No primeiro "mutirão"
de 2023, realizado no último
dia 03/09, o Programa (que é
promovido através do Setor
de Zoonoses da Secretaria
de Saúde) realizou 196 ci-
rurgias. Foram atendidos
108 gatos e 88 cães. Houve
57 faltas neste primeiro do-
mingo do "Mutirão de Cas-
tração", cujas vagas foram
disponibilizadas em seguida
para novas inscrições.

Trata-se da terceira edi-
ção anual do programa, ini-
ciado em 2021 pela gestão
do prefeito Cláudio Schoo-
der (o Leitinho), que é mé-
dico veterinário e histórico
defensor da causa animal na
cidade e região. Em 2021 e
2022, o Programa de Cas-
tração atendeu a cerca de
1.900 animais domésticos
de famílias carentes e cui-
dadores voluntários. Em
2023, estão sendo atendi-
dos mais 800 animais, sen-
do 300 cães e 500 gatos.

Só são aceitos no Pro-
grama os animais SRD (Sem
Raças Definidas). Neste ano,
pela primeira vez, está sen-
do utilizado um "Castramó-
vel", que ficou estacionado
atrás do Paço Municipal. O
ônibus adaptado como am-
bulatório conta com toda a
infraestrutura necessária,
incluindo sala de preparo,
paramentação, centro cirúr-
gico, esterilização de mate-
riais e local apropriado para
o pós-operatório.

"(Em setembro de 2023)
foi a primeira vez que utili-
zamos o serviço veterinário
móvel em nosso município,
e foi um sucesso - tanto por
conta do excelente trabalho
realizado pela empresa con-
tratada quanto pela aceita-
ção dos tutores responsá-
veis, que foram chamados e
trouxeram seus animais
para serem castrados", co-
mentou na ocasião a médica
veterinária responsável pela
Zoonoses, Paula Faciulli.

"O mais importante para
que este programa dê certo
é a colaboração e respon-
sabilidade dos tutores no
pós-operatório, dando a
medicação certinho, colocar
a roupinha ou colar para que
o animal não mexa nos pon-
tos e, principalmente, man-
ter seu animal em casa", fi-
nalizou a veterinária.

Entre 2021 e 2022, as
duas primeiras etapas do
Programa promoveram a
castração e microchipagem
gratuitas de 1.900 pets de
famílias vulneráveis da cida-
de, bem como de animais
comunitários sob cuida-
dos de voluntários da cau-
sa animal da cidade - nes-
te que é considerado o
maior programa do tipo na
história da cidade.

ESPERA – Neste pro-
grama, não há atendimen-
tos "de portas abertas",
ou seja, não agendados.
Só é convocado quem se
inscreveu prev iamente.
Todas as vagas para este
ano já estão preenchidas,
mas ainda são aceitas ins-
c r i ções  pa ra  eventua i s
vagas remanescentes e
para fi la de espera para
novas etapas da iniciativa
da  P re fe i t u ra  de  Nova
Odessa.

As inscrições para as
vagas remanescentes po-
dem ser feitas na Central
de Atendimentos do Paço
Municipal (Avenida João
Pessoa, nº 777, Centro),
nos dias úteis, das 8h30
às 11h e 13h às 15h30.

didático estruturado, produzi-
do pelo Sistema Educacional
Universitário. E, a partir do
início do próximo ano letivo,
os 1.000 aluninhos da Pré-
Escola (crianças de 4 e 5
anos) também vão ganhar
suas apostilas, elevando o
total de alunos atendidos
pelo novo programa da Pre-
feitura para 4.200.
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Descarte ilegal
de lixo e entulho
volta a acontecer

em Monte Mor
A Secretaria de Meio Am-

biente e Agricultura, através de
sua equipe, além dos traba-
lhos constantes de limpeza
e conservação pelo municí-
pio, realizou a retirada de
entulho em locais do Jardim
do Engenho, próximo a ETE
desativada da Sabesp, e tam-
bém do Jardim Paulista, pró-
ximo à estrada do Magoga, em
Monte Mor, áreas que vem
constantemente sendo monito-

rados e limpos pela pasta.
A Lei n? 1.412 de 21 de

setembro de 2009, proíbe o
descarte de lixo e entulhos
em áreas específicas em
Monte Mor, dando poder
para a cidade autuar e mul-
tar os infratores.

A Prefeitura de Monte Mor
pediu na ocasião o apoio da
população, no sentido de coi-
bir o descarte de todo e qual-
quer tipo de entulho.

GCM de Monte Mor
age e prende criminoso
A Guarda Civil Municipal de

Monte Mor, a GCM, após apu-
rar denúncias e imagens de um
indivíduo que realizava a prá-
tica de furtos pelo município,
conseguiu identificá-lo e efe-
tuar sua prisão nesta terça-
feira (07). Em patrulhamento
nas proximidades da avenida
Jânio Quadros, a guarnição da
GCM, ao receber informações
de um novo furto cometido no
comércio local, conseguiu
identificar o criminoso nos ar-
redores do roubo e o deteve.
O indivíduo confessou os fur-
tos e os locais onde os come-
teu ao efetivo, que de posse
ainda das imagens que identi-
ficam ele cometendo os cri-
mes, o encaminhou para a
Delegacia de Polícia, onde a
autoridade policial deliberou
pela abertura do boletim de
ocorrência (BO), permanecen-
do ele à disposição da Justiça.

Fundo Social e Promoção Social da
Prefeitura de Nova Odessa abrem

inscrições para curso 'Artes de Natal'
A Prefeitura de Nova

Odessa, por meio do Fundo
Social de Solidariedade e da
Diretoria de Promoção Social
e Cidadania, está recebendo
inscrições para o curso gratuito
"Artes de Natal". Trata-se de
uma oficina de artesanato que
terá início na próxima terça-
feira (14/11), a partir das 8h,
e é aberta aos novaodessen-
ses a partir dos 18 anos. As
vagas são limitadas e as aulas
acontecerão toda terça-feira,
antecedendo as festividades
natalinas. É mais uma progra-
mação especial do Programa
"Terça D" do Fundo Social.

Os interessados devem se
inscrever na sede do Fundo
Social de Solidariedade e Espa-
ço Melhor Idade, localizado na
Rua Heitor Penteado, nº 199, no
Centro, em horário comercial. É
necessário apresentar RG e com-
provante de endereço (original e
cópia) no município.

"Vamos aproveitar a 'Ter-
ça D' para oferecer este curso
de artesanato natalino, para
que a população aprenda a
confeccionar lindas peças de-
corativas. As aulas serão no
Espaço Melhor Idade, onde
realizamos as atividades diá-

rias com nossos idosos. É mais
uma oportunidade para a nos-
sa Melhor Idade - seja para
aprender a fazer algum tipo de
artesanato, seja como forma
de exercitar a mente - e tam-
bém para as pessoas mais jo-
vens, como fonte de renda",
explicou a presidente voluntá-
ria do órgão, Rose Miranda.

O artesanato oferece mui-
tos benefícios, especialmente
aos idosos. De acordo com
estudos, a prática de trabalhos
manuais é uma grande aliada
para a mente, impacta no for-
talecimento da imagem pesso-
al e na socialização, minimiza
impactos decorrentes do en-
velhecimento, além de contri-
buir para o surgimento de ha-
bilidades artísticas.

"É muito importante a aula
de artesanato, principalmente
para a nossa Melhor Idade, por-
que o movimento durante a con-
fecção das peças ajuda a relaxar,
e estimula a agilidade e des-
treza das mãos. E, de forma
geral, porque tem muita gen-
te que sobrevive do artesana-
to", acrescentou Rose.

MELHOR IDADE – O Fun-
do Social de Solidariedade da

Prefeitura de Nova Odessa
oferece por meio do Progra-
ma da Melhor Idade diversas
atividades esportivas e artís-
ticas gratuitas para este pú-
blico. Além da "Terça D", os
idosos contam com aulas de
ginástica, dança, pilates, co-
ral, vôlei adaptado, jogos de
mesa, artesanato, hidroginás-
tica etc, voltadas a homens e
mulheres que buscam melho-
rar a autoestima e ampliar o
convívio social.

Os idosos novaodessen-
ses acima de 60 anos interes-

sados em participar do Progra-
ma Melhor Idade do Fundo So-
cial da Prefeitura de Nova
Odessa, basta comparecer ao
órgão em horário comercial,
munido de RG, CPF, Título de
Eleitor (se tiver), comprovante
de residência (no próprio
nome), carteira de vacinação
contra a Covid-19, duas fotos
3x4, tipo sanguíneo (opcional)
e atestado médico apontando
que o idoso está apto para as
atividades físicas. A sede do
Fundo Social fica na Rua Hei-
tor Penteado, nº 199, Centro.

Nova Odessa sedia nesta 6ª e sábado
etapa nacional da Olimpíada Educacional

de Robótica IYRC 2023
Nova Odessa sedia nes-

ta sexta e sábado (10 e 11/
11) a etapa nacional da
Olimpíada Educacional de
Robótica - IYRC (Internatio-
nal Youth Robot Competiti-
on) 2023. O evento deve
reunir mais de 1.300 estu-
dantes de diversos municí-
pios no Ginásio Municipal de
Esportes Jaime Nércio Duar-
te, no Jardim Santa Rosa.
Além de sediar, a cidade
anfitriã vai participar da com-
petição pela primeira vez, com
alunos do 1º e 2º ano de 12
EMEFs (Escolas Municipais de
Ensino Fundamental 1).

O evento é aberto ao
público e tem entrada gra-
tuita. A abertura está pre-
vista para as 9h desta sex-
ta - fe i ra ,  segu ida  pe las
competições por escola.
Os alunos receberão me-
dalhas de participação e
cada modalidade disputa-
da terá troféus de 1º, 2º
e 3º colocados, além de
prêmios para os f inal is-
tas. De acordo com a orga-

nização, será utilizada no
campeonato a Robótica, um
ramo da Informática que en-
volve robôs, computadores
e programação. Por meio
dela, é possível criar siste-
mas construídos por diver-
sas partes mecânicas e con-
trolados por circuitos inte-
grados e sensores.

"A Robótica contribui de
forma eficaz no desenvolvi-
mento das competências e
habilidades dos estudantes,
pois o aluno pode através
dela, desenvolver suas ca-
pacidades em Lógica, Mate-
mática e habilidades moto-
ras, ou seja, montar mode-
los com destaque para o
conceito e a prática da sala
de aula com o mundo real",
disse a organização.

Para a diretora de En-
sino Fundamental do Mu-
nicípio, Denile Tupynamba
Marin, o evento é muito
importante para a comu-
nidade estudantil da Rede
Municipal, que conta com
aulas de Robótica Educa-

cional desde o início do
ano letivo de 2023.

"Este campeonato de
Robótica é a culminância do
projeto que já foi trabalha-
do o ano inteiro nas nossas
escolas, promovendo nos
nossos alunos de 6 e 7 anos
o desenvolvimento de habi-
lidades e competências li-
gadas a lógica, noção es-
pacial, pensamento mate-
mático e trabalho em equi-
pe", explicou Denile.

As escolas municipais
que representarão Nova
Odessa na Olimpíada de
Robótica são a EMEF Pro-
fessora Almerinda Delegá
Delben, EMEF Professora
Alv ina Mar ia Adamson,
EMEF Professora Alzira Fer-
reira Delegá, EMEFEI Pro-
fessora Augustina Adam-
son Paiva, EMEFEI Vereador
Avelino Xavier Alves, EME-
FEI Dante Gazzetta, EMEFEI
Professora Haldrey Mi-
chelle Bueno, EMEF Pau-
lo Azenha, EMEF Profes-
sora Salime Abdo, EME-

FEI Prefeito Simão Welsh,
EMEFEI Professora There-
sinha Antonia Malagueta
Merenda e EMEFEI Verea-
dor Osvaldo Luiz da Silva.

ROBÓTICA NA REDE – A
Rede Municipal de Ensino man-
tida pela Prefeitura de Nova
Odessa passou a contar neste
ano letivo com aulas de Ro-
bótica Educacional. O pro-
grama contempla cerca de
1.200 crianças e é uma novi-
dade da atual gestão munici-
pal visando a adoção plena da
"Educação 4.0", ou "Educação
Tecnológica" na Rede Muni-
cipal de Ensino, capacitando os
alunos para a atual revolução
tecnológica em curso.

Vale destacar que desde
2021, outras medidas foram
adotadas, entre elas, as lou-
sas digitais, o aplicativo de
aulas digitais e a internet
sem fio em todas as creches
e escolas municipais.

 "A Robótica vai ajudar nos-
sas crianças tanto no estudo de

Matemática, Português, Ci-
ências, quando na interação,
no trabalho em grupo, na li-
derança. É uma tecnologia
que vai preparar nossas cri-
anças para o mercado de
trabalho no futuro. Daqui

15, 20 anos é que vamos
ver como foi importante
termos adotado esse pro-
jeto hoje", comentou o
prefeito Cláudio Schooder
(o Leitinho) em março, du-
rante aula inaugural.
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Melhorias em via rural de Monte Mor
A est rada rura l  muni -

c ipa l  Ru i  Gonça lves  Te i -
xeira, em Monte Mor está
recebendo melhor ias das
sangrias e do grade, com

serv i ços  de  l impeza  e
desobs t rução  das  l a te -
ra i s ,  e  n ive lamento  de
solo entre outros traba-
lhos .  É  a  P re fe i tu ra  de

Monte  Mor,  por  me io  da
Sec re ta r i a  de  P l ane ja -
mento  e  Obras ,  t raba-
l h a n d o  p a r a  m e l h o r a r
também os caminhos ru-

ra is ,  importantes para o
escoamento da produção
agropecuár ia  e des loca-
mento dos moradores de
Monte Mor. E também fo-

ram a tend idas  ruas  do
ba i r ro  Chácara  Recanto
d a s  O r q u í d e a s ,  e  d a
Cháca r a  E s t â n c i a  d a s
Á g u a s ,  e m  M o n t e  M o r,

q u e  r e c e b e r a m  m e l h o -
r i a s  com nivelamento de
solo, entre outros traba-
l h o s  d e s e m p e n h a d o s
p e l a  p a s t a  d e  O b r a s .


